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 Ruspe e mezzi d’opera 
alla Scuola primaria «Pascoli» di 
Scanzo. Annunciati durante la 
discussione della variante di bi-
lancio nel consiglio comunale 
dello scorso giugno, sono partiti 
in questi giorni i lavori di riquali-
ficazione dell’area esterna della 
scuola primaria, che si allarga in 
via Cavalieri di Vittorio Veneto. 
Una serie di interventi che an-
dranno a ridare nuova veste a 
un’area di oltre 700 metri qua-
drati, che rappresenta, alla luce 
delle nuove richieste didattiche, 
l’aula «outdoor» per lezioni al-
l’aperto, affiancata all’«aula na-
tura» (100 metri quadrati di mi-
crohabitat naturali), realizzata 
alcuni anni fa in collaborazione 
con il Wwf.

In verità, è da tempo che l’am-
ministrazione comunale aveva 
in mente di intervenire nel re-
styling di questo spazio, in linea 
con il programma di potenzia-
mento delle strutture scolasti-
che. Una volontà che si è fatta 
pian piano concreta, quale ri-
sposta alle necessità di spazi al-
l’aperto rintracciati nella didat-
tica quotidiana al tempo del Co-
vid 19.  «Con la pandemia, i luo-
ghi chiusi hanno dimostrato il 
loro carico di insalubrità e fatica 
– sottolinea il vicesindaco Paolo 
Colonna –. Obbligo di mascheri-
ne, distanziamento, bambini al 
banco disposti frontalmente al-

Lavori in corso nell’area esterna della Scuola primaria «Giovanni Pascoli» di Scanzo

L'intervento. Cantiere già al via: alla «Pascoli» verrà riqualificata un’area di 700 metri quadrati
Ci saranno un campo da basket e volley, una piccola pista di atletica  e una per il salto in lungo

la cattedra, sono state le norme 
imposte per la sicurezza, svan-
taggiando la pedagogia attiva. 
Quindi, si è iniziato a portare 
fuori dalle aule i bambini, orga-
nizzando lezioni all’aperto; di-
versificando le lezioni di educa-
zione motoria, non solo nella pa-
lestrina ma soprattutto negli 
spazi esterni e di pertinenza; an-
che portando fuori dalla scuola il 
momento dell’intervallo fra le 
lezioni: il tutto, per creare le con-
dizioni per una minore trasmis-
sibilità del virus. Di necessità si è 
fatto virtù, perché da quella si-
tuazione, certamente non gra-
dita, si è riusciti a ricavare qual-
cosa di utile, che è rimasto anche 
dopo la fine di quel periodo osti-
le: una didattica all’aperto che 
punta a progettare esperienze 
didattiche in grado di coinvolge-
re in modo diverso gli alunni. 
Senza dimenticare che da studi e 
ricerche si è constatato che i 
bambini che giocano più spesso 
all’aria aperta hanno uno svilup-
po fisico e cognitivo più equili-
brato. E, poi, il “deficit di natu-
ra”, un problema sempre più 
pressante, che andava prima o 
poi colmato».  

«Da questi presupposti – con-
tinua  Colonna – è nata l’idea di 
riqualificare completamente 
l’area esterna della scuola pri-
maria, in condivisione con l’Isti-
tuto comprensivo “Alda Meri-
ni”, in testa il dirigente scolasti-

co e tutto il suo team, ma anche 
l’ufficio comunale Lavori pub-
blici e i vari assessorati: tutti in-
sieme, con le diverse sensibilità, 
hanno contribuito a realizzare 
questa idea». 

L’area  verrà riqualificata e 
adibita a uso sportivo. In pro-
gramma, un campo polivalente 
per basket e pallavolo, una pic-
cola pista di atletica con quattro 
corsie e una pista per il salto in 

lungo con buca in sabbia. La pre-
cedente pavimentazione, poi, 
ormai ammalorata (la costru-
zione della scuola risale agli anni 
’90, ndr), sarà completamente 
sostituita da una più resistente e 
adatta all’attività sportiva, un ti-
po di tartan.  I lavori, il cui impor-
to ammonta a 43.000 euro, do-
vrebbero concludersi entro la fi-
ne di settembre.
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n nNato come 
esigenza nel periodo
Covid, ora sarà 
occasione per una 
didattica diversa»

Fondi dal Parco dei Colli

Proseguono ad Almè i 
lavori di riqualificazione delle 
staccionate di legno lungo la 
pista ciclabile della pineta. «Si 
tratta – precisa il sindaco, 
Massimo Bandera – di un in-
tervento completamente fi-
nanziato dal Parco dei Colli, 
che ringraziamo. Sono stati ri-
messi a nuovo lunghi tratti di 
staccionate, per un totale di 
circa 260 metri. L’area verde è 
molto frequentata da giovani e 
famiglie grazie anche alla pre-
senza di aree pic-nic recente-
mente attrezzate». 

Per garantire una maggior 
sicurezza dell’area sono state 
recentemente installate lungo 
la ciclabile anche delle nuove 
telecamere. Nei prossimi gior-
ni verrà sostituita inoltre la ba-
checa di legno situata nella zo-
na di ingresso della pista cicla-
bile da via Olimpia che è stata 
recentemente danneggiata dal 
vento e dalle intemperie.
Ga. Pell. 
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Scanzo, lavori  alla Scuola primaria
Un nuovo spazio per lo sport all’aperto

Almè, posate
le staccionate
per la ciclabile
della pineta

Le nuove staccionate


